

LE SENTIER DE LA DISCORDE

C'est ainsi. Il y a des sujets sur lesquels on ne s'attarde pas. Pourtant primordiaux. Et il y en a d'autres qui captivent l'attention. Le sentier de Marestagnu sur la commune d'Aleria en fait partie. Et cette fois-ci, c'est bien d'une joute politique qu'il s'agit: Aleria, sa majorité et ses opposants, Pianellu, propriétaire du lieu, et la préfecture puisque, d'après les bruits qui courent, celle-ci voudrait annuler le rallye historique qui y est prévu, « à cause de la polémique ».

Pour autant, dans le fond, il ne s'agit que de l'élargissement d'un tracé, battu par les promeneurs, dans le but de renforcer la sécurité pour un événement

culturel. Et sur un terrain agricole puisque des vignes y étaient cultivées jusqu'au début des années 1980. D'ailleurs, la mairie de Pianellu, propriétaire des lieux, souhaite que le domaine retrouve sa vocation d'antan. Il faudra donc que les détracteurs s'habituent aux va-et-vient de machines mécaniques...

Mais il suffit d'une mèche allumée sur les réseaux sociaux pour que l'affaire prenne une ampleur insoupçonnée. Certains allant même jusqu'à attester de la destruction d'espèces animales, mais sans avoir le courage de l'exprimer publiquement ou d'en apporter les preuves tangibles.

Et c'est la même chose lorsque l'on essaye de contacter des opposants au sentier. Pas de



réponses. Alors, on fustige la presse, la source de tout mal, une fois l'article paru. Certes, il faut que le débat se fasse. Et c'est tant mieux pour

l'expression démocratique. Mais, tout de même, il faut savoir raison garder. Il n'y a pas de quoi fouetter un chat. Ou un maire.